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Hilton Luiz Coan

Contador
CRc.SC'11.666JOO

Iniciada dia 20, até domingo (28)1
acontece na comunidade de

Barbacena, a tradicional festa

em honra a São Judas Tadeu.
Na programação, hoje (26), às

20h novena; amanhã (27), 20h,
transladação da imagem, saindo

da IgrejaMatriz Santo Antônio
dos Anjos, com novena na

chegada; domingo (28), às
10h15 missa festiva, 12h

almoço rio salão paroquial e às

19h procissão, com novena na

chegada."

� -

Diária.com cate da manhã e

estacionamento a partir de R$ 119,00

Reservas: (48) 3647-0022

LÁGuNÁ
TOURlaT HOTEL

GOULART
, Serviços Contábeis

--CRC-SC 0868

FESTA DE SÃO J'UDAS TADEU-

FonelFax, (048) 3$44-O234! 8405-4900
Rua: Raulino HO)11, 72 .1" andar -Sala 03

LáguoalSC • Cx. PoStaI: 1$1 • CEI>: 887911-01)0
f!-mail; coan@bltt.eom.br ,

"

GUNA
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-atas históricas
Dia 18

- Alcides Duarte, 95
anos. Residia noRibeirão

- AnaMaria LimasMaximiano,
66 anos. Residia no Mar

- Leandro Delfino Nunes, 21
anos. R.esidia no Portinho.

- Adriano Barboza da Silva, 21

- Ismael Andrade Ribeiro, 17

anos. Residia no Progresso.

Lenir Vargas Flores,
59 anos. Residia em Cabeçud�.

Alice Siqueira
Martins, 8 anos. Residia no

Centro.

"

... - ..
,

revlsao �do tempo··· .�»':

.Hoje (26): Predomínio de nebulosidade e condição de pancadas de chuva com trovoadas"no decorrer
<,

do dia devido a influência de um cavado (área alongada de baixa pressão). Temperatura amena pela'
manhã e em elevação durante a tarde. Vento de nordeste, com variações de leste, fraco amoderado com

-,

rajadas.
'

Amanhã (27) edomingo (28): Nebulosidade variável com aberturas de sol e pancadas isoladas de
chuva som trovoadas, especialmente, na madrugada e entre a tarde e noite, devido a influência de um
cavado (área alongada de baixa pressão) e do forte aquecimento. Temperatura elevada com sensação de'
ar abafado. Vento de nordeste, fraco amoderado com rajadas. ..:.

Fases da lua Tabuas das marés

( • Crescente • até 28

O . Cheia • de 29 até 5/11

.) . Minguante. d.e 6/11 até 12/11

•. Nova· de �3/11 até 19/11

HOJE

I
AMANHÃ

PREAMAR BAlXAMAR PREAMAR •

05:19=0.1 - 23:13=0.6 06:00=0.1

_',

I
DOMINGO

BAlXAMAR PREAMAR • BAIXAMAR

23:53=0.6 06:39=0.1 : 18:56=0.1

Fonte: Clitnetti- Epagri

harle · · · · · · · · · · · · · · · · · · Lâmpadas queimadas

/

, .

aroqUla •••••••••••••••••••••

ontraR!�nw······ ·
o advogado e professor Pedro Miranda de Garibaldi (denominação de sua autoria,
Oliveira, filho dos lagunenses Rosa Maria devidamente aprovadapela CâmaraFederal).
(Miranda),e Ismael Oliveira, em companhia Namesma ocasião informou que o edital de \,
do desembargador Pedro Manoel Abreu e licitação para as obras do trecho que envolve
.advogado e professor Eduardo Lamy, terça- o trevo de acesso a �Laguna, da BR-l 01,
feira (22) naEscola Superior daMagistratura, (travessia urbana), entre os kms 3Q8 e 313

lançou pelo Editora Conceito, o livro . (@ Bentos a Cabeçuda) será.aberto dia 22
"Processo Civil em Movimento", uma de novembro, pelo RDC-Regime
coletânea de Ú O ensaios de 125 autores de Diferenciado de Contratações. Além das

destaque, dó País e do exterior, abordando pistas principais, serão pavimentadas- ruas
diversos temas relevantes aos debates no laterais entre Bentose Barranceira, pelos
campo processual civil na atualidade. dois lados da rodovia e-dois viadutos.

.

\

»x« »x«

A seção deAtendimento daUnidade Móvel Por conta de falta de recolhimento, ou a

- PREVMóvel, em seu cronograma tem menor, de contribuições devidas ao INSS,
agendado para a vizinha Imaruí nos próximos entre janeiro de .2005 a dezembro de 2008,
dias 12 e 13, .em frente a Câmara de motivando ação de execução fiscal junto' a
Vereadores.

.

Justiça Feder�l, a prefeitura de-Laguna, po��
decreto, esta semana reteve o repasse do
duodécimo (R$ 242.601,68) do mês de
outubro da 'Câmara de Vereadores. Extra
oficialmente fala-se que C? recolhimento, na
época deveria ser de 22 e não 21% como era

feito. O legislativo já recorreu. É bom
esclarecer que a pendência não tem nada a

ver com o atual

presidente
Everaldo dos

Santos, já que
nos períodos de

2005-2008, o

cargo era

exercido por
outros

»x«

Processo de transição entre as equipes do

prefeito eleito Everaldo dos Santos e do

atual, Célio Antônio, iniciado semana

passada e que parecia "pacífico", ganhou
um novo "round'tna sexta-feira (19), com
estabelecimento de critérios pela
procuradoria
jurídica do

município,
determinando que
a partir de então,
as solicitações de
in form aç õ e s

devem ser

apresentadas por
escrito, mediante '

prévio
requerimento
administrativo
aberto no setor de

protocolo. "Desta
forma fica

expressamente
proibido que seja
prestada toda e

qualquer
informação sem

que seja
observado prévio procedimento,
principalmente sem autorização", disse o

procurador Carlos Alberto, Braun que
também anunciou que as respectivas
respostas e informações serão prestadas
somente no dia 17 de dezembro.

»x«

O corregedor-geral do Tribunal de Contas
de SC, conselheiro SalomãoRibas Junior,
esta semana participou da VII Assembléia
Geral da Organização das Instituições
Superiores deControle (ISC) da Comunidade
dos Países de Língua Portuguesa (CPLP),
na cidade da Praia, capital de Cabo Verde.

Ribas lunior representou a Associação dos
Membros dos Tribunais de Contas do Brasil.

»x«
Cansados de esperar solução por parte do

departamento da prefeitura, moradores do
Mar .Grosso devem solicitar a Associação
do bairro que providencie unia ação junto
ao ministério público para que sejam
trocadas as lâmpadas queimadas nas mais
diversas ruas. Isso que pagam
religiosamente a taxa Cosip, que aparece
mensalmente na conta de luz.

\
»x«

De passagem por Laguna, terça-feira (23), o
deputado federal Ronaldo Benedet visitou
as obras de construção da ponte Anita

vereadores,
»x«

\

''AAmureljá tem
o I Consórcio

Intermunicipal de
S. a ú' d e

funcionando
muito bem e

cumprindo seu

propósito. Os

municípios
pequenos são os

principais
beneficiados com a criação desse tipo de

entidade porq!le geralmente são esses

municípios que têm maiores dificuldades
financeiras" disse o ex-prefeito Celso

Heidemann, de Santa Rosa de Lima e diretor
executivo da Amurei, ao falar sobre ã"
necessidade de locais adequados para,
receber o lixo produzido na construção civil,
indústria, comércio e residências, hoje um

problema que afeta a grande maioria dos

municípios brasileiros.
/

-

»x«

A visita que o vice-governador Eduardo
Pinho Moreira faria aLaguna naúltima terça
feira (23), acabou ficando para um� outra

oportunidade. Compromissos d'€ última hora
não permitiram a presença de Moreira na

região, já que também participaria da
solenidade de assinatura de licitação de

contrato com a empresa'que irá administrar
o aeroporto de Jaguanina que dizem j á ter
companhias aéreas interessarem operar ali ..
Falam (falam .. .jnaGol, Azul, Trip,Aviancaet
NHT. Falam também que o aeroporto deverá
atender 7 mil pessoas por-mês ...

»x«

O advogado Iagunense Rodrigo Fernandes

Pereira, continua firme na campanha pela
eleição de Gean Loureiro 'para prefeito da

capital.
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ente ,'-d·e nossa terra
Nascido em Blumenau, em 25 de fevereiro
de 1909, filho de Metta (Whemuth) e

Walter Baumgarten, chegou a Laguna em

1930 como representante comercial, sendo
contratado em seguida pela empresa
Carlos Hoepcke, ali permanecendo (por 40
anos) até a aposentadoria como gerente
de Laguna e, posteriormente, Criciuma.
Casou em 193-3 com Yvônne Cabral
Baumgartem, de tradicional família·

lagunense, (que durou 70 anos), de cuja
união vieram as filhas Amélia (casada com
o professor Jairo Ulysséa Baião) e Lúcia

(casada com o médico Antonio Paulo

Filomeno), residente em Brasília, seis
netos e seis bi sneto s. Integrante da
diretoria do Clube Congresso Lagunense
por alguns mandatos, por três vezes foi
eleito presidente. No esporte, foi campeão .'

em remo, tiro- ao alvo e xadrez. Já

aposentado, assumiu a presidência, do
\ Asilo de Mendicidade Santa Isabel, ali
permanecendo gratuitamente por 12 anos,
dedicando-se em tempo integral, aliás
realizando um meritór io trabalho'

voluntário, muitas vezes anônimo, em prol
da velhice desamparada. Por várias vezes
recebeu propostas para exercer atividades'
profissionais em Blumenau, Rio do Sul e \
Rio de Janeiro, mas jamais pensou em sair
de Laguna, cidade que amava como filho
e que aqui queria deixar seu legado.

WALTER

BAUMGARTEN JR.
* 25.02.1909

O 02.09.2005

Durante o governo do prefeito Nelson
Abraham Netto, teve reconhecido o seu
valor para a cidade, recebendo a

Comenda de Brito Peixoto. Faleceu em
2 de setembro de 1005

special COM SUPORTE DA

AMÚREL, PESCARIA
. \

BRAVAC_OMEÇARÁ-GESTÃO COM

RECURSOS EM CAIXA
/

Graças amil trabalho intenso do corpo técnico
da AMURE!;, o primeiro gestor do recém

criado município de Pescaria Brava tomará

posse no dia IOde janeiro com garantia de

que retomo do ÍCMS a que o município-tem
direito junto ao Governo do Estado estará

garantido já nos primeiros dias de mandato.
A diretoria executiva e técnicos- da AMUREL
estiveram reunidos nessa terça (23) com o

secretário da Fazenda, Nelson Serpa, € o com

o auditor fiscal da Diretoria de Administração
Tributária do Estado Ari Pritsch para tratar a

forma como o município deve proceder para
garantir o repasse de ICM-S já na primeira
quinzena de janeiro de 2013. O prefeito eleito,
Antônio Honorato, de, Pescaria' Brava e

assessores também participaram da audiência
com os representantes da Fazenda do Estado.
O trabalho da AMUREL começou antes

mesmo das eleições municipais. A Associação
entrou com um recurso junto à Fazenda

pedindo para que o Valor Econômico das

empresas que estão nó território de Pescaria

Brava passassem a fazer parte do retorno do

novo município a partir de-2013. Devido à

atuação da AMUREL, pela primeira vez no
'

Estado um novo município inicia a sua

administração com repasse de ICMS garantido
na forma correta, ou seja, respeitando
percentuais que habitualmente só viria a

receber a partir do se_!?;1!ndo ano após a

instalação.
,

Processo de instalação do novo município
Normalmente, em casos de desmembramentos,
o novo gestor passa a buscar informações' e
procedimentos para instalação do município,- -"

somente após ter sido eleito. Como a

AMU�L vem montando os procedimentos
(minutas, modelos de leis, modelos de

códigos, conselhos municipais, transferências
constitucionais, receitas próprias etc) para a

instalação de Pescaria Brava desde o início
do segundo semestre deste ano, o prefeito'
eleito começará a sua gestão com informações
importantes sobre administração pública.

Deus, esse desconhecido. conhecido

onardo' lofl

Nos dias 5 e 6 de -outubro em Assis realizou
se mais uma edição.•do "Átrio dos Gentios",
iniciativa do Pontifício Conselho para a

Cultura do Vaticano, voltada para a questão
de Deus. O Presidente da Itália, Giorgio
Napolitano e o Cardo Gianfranco Ravasi, à
frente do Conselho e famoso exegeta bíblico, -

fizeram um diálogo instigante sobre "Deus;
esse desconhecido". Com o "Átrio dos
Gentios" faz-s€ um esforço de levar ao diálogo
crentes e não crentes. O Átrio era o espaço

, ao redor do templo de 'Jerusalém acessível
aos geritios (pagãosj.que, de resto, jamais
poderiam de entrar no templo. Agora procura
se tirar os interditos para que todos possam
aceder ao templo. A este propósito me permito
uma reflexão que me acompanha ao largo de
toda a vida de teólogo: pensai Deus para além
das objetivações religiosas (metafísicas) e

procurar interpretá-lo como Mistério sempre
desconhecido e, ao mesfno tempo, sempre
conhecido. Por que este caminho? Einstein:
nos õferece uma pista: "o homem que não

�

tem os olhos abertos para o Mistério passará
pela vida sem nunca ver nada". Efetivamente,
para onde quer que dirijamos o olhar, para o

grande e para o pequeno,
para fora e para dentro,

,

para o alto e para o baixo,
para todos os lados,
encontramos .o Mistério.
O Mistério não é o \

desconhecido. É, o

conhecido que nos

fascina e nos atrai para
conhecê-lo mais e mais.
Ao tentar conhecê-lo,
percebemos que nossa

sede e fome de
'conheeimento nunca se

sacia. Nó mesmo

momento em que O

conhecemos, Ele se nos

escapa na direção do
d e s c o n h e c i d'o .

Perseguimo-lo sem cessar

e mesmo assim Ele fica
sempre Mistério. em todo o conhecimento,
causando-nos atração invencível, temor "
profundo e reverência irresistível. O Mistério

simplesmente é. Minha tese de base, é esta:

no princípio era o Mistério. O Mistérió era

Deus. Deus- é o Mistério. Deus é Mistério

pará nós e para Si mesmo. B Mistério para
riós na medida em que nunca acabamos de
conhecê-Lo nem pela razão nem pelo amor.

Cada encontro deixa uma ausência que leva a

outro encontro. Cada conhecimento abre
outra janela para um novo conhecimento. O
Mistério de Deus não é o limite' do
conhecimento mas o ilimitado do
conhecimento. É o amor que não conhece

repouso. O Mistério não cabe em nenhum

esquema riem vem aprisionado nas malhas
de alguma religião, Igreja ou doutrina. Ele está

sempre por ser conhecido. O Mistério é_uma
Presença ausente. Mas também, uma

Q . ". , "Uk@ZM...eUJ§dLU,,, fiAm

••••••••

Leonardo Boff é autor,
de •

Experimentar Deus: a I
transparência 'de todas a{

coisas, Vozes 2002,'

Ausência presente.Manifesta-se na nossa

absoluta insatisfação que incansavelmente
e em vão busca satisfação. Neste transitar
entre Presença e Ausência se realiza o ser

humano, trágico e feliz, inteiro mas

inacabado, Deus é Mistério em si mesmo e

para 'simesmo. Deus éMistério em si mesmo

porque sua natureza é Mistério. Vale dizer:
Deus enquanto Mistério se autoconhece e

no entanto nunca tem fim seu

autoconhecimento. O conhecimento de sua

natureza de Mistério é cada vez inteiro e

pleno e, ao mesmo. tempo, sempre aberto

para nova plenitude, ficando sempre
Mistério, eterno e infinito para si mesmo.
Se assim não fosse, não seria o que é:
Mistério. Portanto, Ele é um absoluto
Dinamismo sem limites. Deus é Mistério

para si mesmo quer diz�•.por mais que Ele
se autoconheça nunca esgota este seu

conhecimento. Está: aberto a um futuro que
é realmente futuro. Portanto, algo que ainda
não é dado, mas que pode se dar como novo

para Ele mesmo. Com a encarnação Deus

começou a ser aquilo, que antes não 'era.

Portanto, em Deus há um devir, um tomar-

se. Mas o Mistério, por
um dinamismo intrínseco,
permamentemente se

revela e se -autocomunica,
Sai de si e conhece e ama

I

o novo que emerge dele.
O que vai se emergir não
é reprodução do mesmo.

Mas sempre distinto e

\ novo, também para Ele. À
diferença do enigma que,
conhecido, se desfaz, o

�istério quanto mais
conhecido mais aparece

,
como desconhecido, quer
dizer, como' -Mistério que
convida "parã mais
conhecimento e para
maior amo!', Dizer Deus
Mistério é expressar um

dinamismo sem resto, uma ,vida sem

entropia, uma irrupção. sem perda, um devir
sem' interrupção, um eterno vir-a-ser

sempre sendo e uma beleza sempre ri'üva e

.diferente que jamais fenece. Mistério é

Mistério, agora e sempre, desde todaa
ete.rnidade e por toda a eternidade. Diante
do Mistério se' afogam' as palavras,
desfalecem às imagens e morrem as

referências. O que nos cabe é o silêncio, a

reverência, a adoração e a contemplação.
Estas são as atitudes adequada-s ao

Mistério. Assumindo tal compreensão, se

derrubam todos os muros. Já não haverá
mais o Atrio dos Gentios e tambem não
existirá mais templo, porque Deus não tem

religião. Ele é simplesmente o Mistério que
liga e re-liga tudo, cada pessoa e o inteiro
universo. O Mistério nos' penetra e nEle
estamos mergulhados.

7

1
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\

Cobrimos qualquer oferta da concorrência
INCLUSIVE DA INTERNET

3644-1812 /I CALÇADOS 3644-2590
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VII FEIRAESTADUAL DE CIÊNCIAS E
TECNOLOGIA DA EDUCAÇÃO BÁSICA

V 1. 4 ·�JORNAL DE LAGUNA

Realizada em Lages nos últimos dias 17, 18 e 19, a VII Feira
Estadual de Ciências da Educação Básica, em promoção da

.
sécretaria de Estado da Educação, em parceria com a Udesc,
c�m apoio dos ministérios da Ciência, Tecnologia e

Informação, e Educação, Coordenação de Aperfeiçoamento
de Pessoal deNível Superior (Capes) e daFundação deAmparo

. à�Pesquisa e Inovação de SC (Fapesc), contou com a

participação de representantes de todas as gerências de
educação, aí incluída a de Laguna, que teve na Integradora
d� Ensino Médio e Profissionalizante, Adir Damázio Chede
na coordenação da 19" SDR. Durante os três dias de feira,'
foram apresentados projetos científicos elaborados por alunos
da rede pública estadual, com orientação dos professores. Da
19" SDR de Lagunaparticiparam aEscola (Ensino Fundamental)
JulietaPavan Simões, de Imbituba, com o projeto "Dissolução
do Isopor" tendo como coordenadora a professora Deliane
de Sousa Pereira Vieira, obtendoo 10 lugar, recebendo 174

pontos (dos 210 possiveis), Escola (Ensino Médio) Eulina
Heleodoro Barreto, com o projeto "Ar condicionado
sustentável", tendo como coordenadora a professora Ana
Cristina Gutierrez Kieling, conquistando o 10 lugar e

conquistando 195 dos 210 pontos possíveis e a Escola (Ensino
Médio Profissiónalizante)Armes Gualberto, de Imbituba, com
o projeto "Robótica Reciclável", tendo como coordenador o
professor.Ricardo de Sousa Luiz, que igualmente obteve o

primeiro lugar, alcançando 177 dos 2 lO possiveis. A feira de
Lages recebeu 384 participantes, entre alunos ii partir do 60
ano, professores, orientadores e representantes das Gered's..
A avaliação dos projetos foi de responsabilidade de um grupo
de 40 técnicos constituído por professores da Udesc,
professores e funcionários da SED. Os trabalhos de destaque,
classificados entre os dois primeiros colocados em cada uma

-(ias. três categorias: Ensino Fundamental, Ensino Médio e

Educação Profissional, foram premiados com notebooks e

tablets, além daMostra Internacional de Ciência e Tecnologia
(Mostratec) e FeiraNacional de Ciências, no "Espaço Ciência".
Satisfeitos coma conquista, o secretário de Desenvolvimento
Regional;Nazil BentoJunior e o gerente regional de Educação,
Professor Sandro Matias da Cunha parabenizam as escolas,
alunos, professores coordenadores, diretores e todo o setor

26 DE OUTUBRO DE 2012i ,

de Ensino, pela brilhante participação no evento. "Foi mais
uma grande oportunidade dada aos alunos para o acesso ao

conhecimento científica", afirmaram.

· · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · .. ONDE COMER·· · · · · · · · · · · · · · · · · · ... · · · · · · · · · · · ·
Restaurante Praça República Juliana, Centro. bérn atendendo festas, ca- Restaurante Caiçara grelhada na chapa, lingua- centro da cidade, aberto
d'Anita Fone: 3646-2441. sarnentos e eventos em ge- No calçadão do Mar Gros- do e congrio à Belle diariamente a partir das
Aberto de segunda à Atlântico Sul ral. Continua sendo servi- so, sob o comando de Jai- Meuniere. Buffet aos 7:30, com destaque para o
sábado para almoço, com Anexo ao hotel, na praia do do um completo buffet me Donario, servindo al- domingos. Fone: 3647- seu camarão recheado.
destaque para sua Mar Grosso, o conceitua- para almoço e jantar. Fo- moço e jantar diariamen- 1643.
dobradinha servida todas do r:estaurante oferecendo nes: 3647 2920 e 3647 te. Destaque para o chur- Centrão
as quintas-feiras. Praça buffet livre e a kilo. Tam- 1166. rasco na chapa- e tainha Na rua Raulino Horn, no

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna LIda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n" 433

�rlan�a····

GUSTAVO NEREUDE SOUZA, segunda-feira (29), completará
quatro aninhos. Vascaíno, é filhinho -de Karina e de Nereu de
Souza Junior.

JOÃO }>EDROARAUJOMORAES, herdeiro de Gabriela (Reis
Araújo) e de Felipe de Oliveira Moraes e netinho daMarie Ângela
e do saudoso João Moraes, fará um aninho domingo (28), com
direito a uma festa amanhã à tarde.

CLAUDIA SILVEIRA LOPES, tem 10 anos, estuda na Escola
de Ensino Médio Almirante Lamego e é filhinha de RosaMaria
(Silveira) e de Cláudio Remor Lopes.

Diretor: MárcioM .. Carneiro
Redação: RuaRaulinoHorn - 10Andar

GaleriaAlvl Center - Centro - Laguna - SC
CaixaPostal147 -Fone/fax: (48) 3646.1385

E-mail: redator@jornaldelaguila.com.br
Home Page: www:.jornaldelaguna.com.br

- - .

� ��� �,.��. __ ", "' .. _. " .. A .. " �.' >f.
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aluna· ·o·ntem•••
·

Rua Gustavo Richard, com destaque para as docas, ao
lado do Mercado Público, nos anos 60.

Medidor de energia elétrica
de 1927. Ein exposição
permanente no Museu Anita

Garibaldi.

26 DE OUTUBRO DE 20.12
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Santo da Igreja Católica -Apostólica Romana. Descendente de escravos

oriundos daEtiópia, São Benedito nasceu na Sicílià, sul da Itália, em 1526, no
seio de família pobre. Foi pastor de ovelhas e lavrador. Tinha o apelido de-;
"mouro" pela cor de sua pele. Aos] 8 anos de idade já havia decidido
consagrar-se ao serviço de Deus e aos 21 ummonge dos irmãos eremitas de
São Francisco deAssis o chamou para viver entre eles. Fez votos de pobreza,
obediência e castidade e, coerentemente, caminhava descalço pelas ruas e .

dormia no chão sem cobertas. Era-muito procurado pelo povo, que desejava
ouvir seus conselhos e pedir-lhe orações. Cumprindo seu voto de obediência.;
depois de 17 anos entre os eremitas, foi designado para ser cozinheiro no
Convento dos Capuchinhos. Sua piedade.sabedoria e santidade levaram
seus irmãos de comunidade a elegê-lo Superior do Mosteiro, apesar de
analfabeto e leigo, pois não havia sido ordenado sacerdote. Seus irmãos o

consideravam iluminado pelo Espírito Santo, pois fazia muitas profecias. Ao
terminaro tempo determinado como Superior, reassumiu commuita humildade
mas com alegria suas atividades na cozinha do convento. Sempre preocupado
com os mais pobres do que ele, aqueles que não tinham nem o alimento
diário, retirava alguns mantimentos do'Convento, escondia-ós dentro de ,

suas roupas e os levava para os famintos que enchiam as ruelas das cidades.
Conta a tradição que, em uma dessas saídas, o novo Superior do Convento
o surpreendeu e perguntou: "Que escondes aí, embaixo de teumanto, irmão
Benedito?" E o santo humildemente respondeu: "Rosas, meu senhor!" e,
abrindo omanto, de fato apareceram rosas de grande beleza e não os alimentos
de que suspeitava o Superior. São Benedito morreu'aos 63 anos, no dia 4 de
abril de 1589, emPalermo, na Itália. Reverenciado e amado no Brasil inteiro, é
um dos santos mais populares do país, principalmente entre a população de

origem africana, que o associa aos padecimentos do negro brasileiro: É nome

de rua no bairro Magalhães.

aMorte que lhe cravava olhos de espanto. Já não podia
mais com essa obsessão. O sultão tomou a narrativa
como caduquice, teve pena do pachá e mandou-o para
onde tanto queria ir. Semanas depois, passeando a noite

pelo jardim dó palácio, o sultão encontrou a Morte e

interpelou-a: - Porque 'perseguias o meu velho pachá,
fitando-o diariamente com olhos de espanto? E ela

respondeu: - Porque recebi ordem de matá-lo na cidade

para onde foi nomeado governador e me admirava de
ainda vê-lo por aqui";.. Esta certeza de que ninguém
escapa à'morte no dia marcado se consubstancia

.

também numa história sertaneja: Um caçador armou um
mondéu por trás dum cemitério, a fim de pegar um tatu

que costumava andar por ali. Numa noite deluar, topou
.com omaior espanto aMorte presa naquela armadilha,
cujo pesado tronco lhe caíra sobre uma das tíbias.

(Continua na próxima edição)

olclore) � A lenda damorte � (la parte)

A crença na fatalidade da morte produziu no sertão a

mesma lenda que existe no Oriente, com pequena
diversidade de forma e nenhuma de substância. Onde
quer que a alma popular pense do mesmo modo, se

'manifesta de 'idêntica maneira e, como ensina Van'
Gennepp, a qualquer momento em tema lendário bem
localizado será achado num ciclo de contos populares
em outro extremo do mundo. Conta Paul de Saint-Vitor

que, na Turquia, em certa época, todo o dia que Alá dava
ao mundo um dos mais queridos pachás do sultão vinha
saudá-lo na Salà do Divã e suplicar-lhe para ser nomeado

governador duma cidade distante. Justificava o pedido
com uma desculpa qualquer. O soberano não o queria
atender e até já estava se aborrecendo com aquela
insistência, quando o velho servidor do trono confessou
o verdadeiro motivo do seu desejo de deixar Istambul.

Todas as manhãs, ao sair de seus aposentos, encontrava

Fone��x: (48) 3644-1599
amadeiral@hotmaH.com

Rua Dr. Paulo Carneiro. 600 - Cabeçuqa - Laguna
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CARNAVAL

LIGA DAS ESCOLAS DE SAMBA
REELEGE JÚLiO CESAR'

Formada por representantes
de todas as- entidades
carnavalescas que a

compõem, a Liga das Escolas

de Samba de Laguna (Liesla)
elegeu no dia 10 e empossou
no dia 15 sua nova diretoria,
reconduzindo para um novo

mandato o presidente Júlio
César da Silva, o Coxa

(Democratas), Os demais
diretores: vice-presidente João
de Sousa Junior (Mocidade
Independente), 10 secretário,
Joel dos Reis (Brinca Quem, ,

Pode), 20 secretário Fátima

Regina Marçal (Mocidade

I

Independente), 10 tesoureiro
Henio Marcelino Cardoso

(Xavante), 20 tesoureiro José
Carlos Sabino (Vila Isabel),
Conselho Fiscal, presidente

Edson Roberto da Luz
/

(Brinca QU€�m Pode),
membros: Bruno Marçal
Sousa (Mocidade
Independente), Selma
/'

Antonio de Sousa (Brinca
Quem Pode), SérgioCorrea
Guedes _(Xavante) Cláudia

- Ferreira Sabino (VIla Isabel),
Christian Pavanati Soares
(Xavante) e Jefferson
Carneiro Flora (Vila Isabel),
AssessorJurídico dr. Ruberls
Aladin (Democratas) e

Assessor de Imprensa {
,

CláudiaNetto Lopes daSilva
(Democratas).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



·26 DEOUTUBRO DE 20,1-2'-:7�- 'JORNAL DE LAGUNA

ENCONTRO INTERDIOCESANO
DAS·MARIANASEMLAGUNAo mínimo interessantes•••

João Batista Cruz

Luis Fernando Schiefler Lopes:
"ELEIÇÃO SE GANHA SEM OFENDER

ADVERSÁRIOS POLÍTICOS"
"Participei de três eleições
consecutivas, todas com

respaldo da população, mas
afirmo com todas as letras, que
esta foi amais importante, foi a
eleição que abri mão de um

projeto político meu pelo
projeto Laguna, foi um gesto de
renúncia de minha parte, tendo
em vista que aminha família e os
meus amigosme disseram que eu

•
seria mais útil ajudando num

r&
projeto muito maior. Quero.
agradecer o eleitor lagunense que
viveu comigo as injustiças e

covardias ditas em comícios
contra mim. O povo lagunense
respondeu à altura emandouum
recado: eleição se ganha sem

ofender adversários políticos".
Ao iniciar sua entrevistanoRádio

Revista, daDifusora, quarta-feira
(24), exatamente, 17 dias após
as eleições, o vice-prefeito Luis
Fernando, e presidente do PP

local comentou a atitude do
eleitor lagunense, assegurando
"que este não deseja mais

sufragar o seu voto em partido
que tem dono". Iniciamos o

nosso projeto eleições 2012 com
as portas abertas, Participou
quem desejou. No Clube

Congresso (local daConvenção
em junho), não havia porteiros,
tudo era totalmente transparente.,
Que optamos por um projeto
contraum outro que a cidade não
mais concordava; aí está a

resposta. Reconstruímos o

partido, fizemos de legendanada
menos que 5,700 votos. Fizemos
a maior bancada, com três

vereadores aqui e um emPescaria
Brava eveja, só perdemos para a
legenda do-partido do prefeito
eleito. Isso consideramos normal.
O eleitor progressista teve 12

opções. O segredo foi a lealdade
.J:1; ao projeto, ao partido acima de

tudo't., Neste momento da

entrevista, disse ao Luis
Fernando que a contrapartida na
cidade de Tubarão não

correspondia com o gu

pensamento, pois ali o eleitor
votou só no dono do partido. O
PT em Tubarão nunca havia
vencido uma eleição, apenas
elegeu há muitos anos o

candidatoMatusa, a vereador,
que por sinal foi nesta eleição
de 2012, o candidato a vereador

larguei meu salário; minha
carreira no banco, eu tenho em

minha casa a proposta de
Governo que me apresentaram.
Não foi para isso que me

chamaram, que chamaram o

Partido Progressista, não foi por
emprego, por salários, foi para
governar esta cidade, participar
ativamente do processo de

desenvolvimento desta cidade e

agora foram para os comícios ...
me achincalhavam e esqueceram

que a população sabia que foram
me buscar na Caixa Econômica
Federal há quatro anos.A caneta

nunca esteve comigo, E quando
esteve eu provei que fui

responsável, transparente. A
população respondeu agora
quem estava certo e quem estava

errado". E continuou: "eu fui
convidado a fazer uma

composição para permanecer
comandando oExecutivo por seis
meses ... Eu não aceitei. Noúltimo
dia da convenção (30 de junho)
eu também não aceitei e retirei
meu nomeda col igação. O

projeto do PMDB me encantou

porque era a coligação da

mudança,Ali estavam juntas as

lideranças quemais fizeram por
Laguna... LuizHenrique, Paulo

estampadas nos rostos das Afonso, Raimundo Colombo,
Eduardo Moreira e ainda

pessoas, O nosso vereador (PP)
� (sem citar o nome,mas foi oDudu

' Colombo Machado Salles que
. . pertence ao nosso partido".,

Carneiro) ficou quatro anos
L' F do ai d b d" . UlS ernan o am a a or ou a

apanhando naCamara, ofendido. �

CâmaraMunicipal dizendo queNosso úmco. vereador que o PP tem nomes e desejo de
defendeu o projeto Sa�ta �lara, presidir o Legislativo. "Não só

que.defendeu a regulanzaçao do porque tem em suas fileiras
ProjetoRavena, que defendeu os RobertoAlves, o candidatomais
servi?ores públicos num embate votado do pleito, mas porque
aberto que se transportou pra fora fizemos uma expressiva votação
da Câmara. O nosso partido já de legenda. Nós desejamos ter a
vinha demonstrando essa presidência da Casa".
insatisfação. Não foi pra isso que Além de outras considerações
fornos convidados há quatro anos. Luis Fernando fez questão de

Quandome fizeram sair daCaixa renovar os agradecimentos a

Econômica há quatro anos atrás, população. •

•

a mesma coisa. O processo de

mudança é salutar na democracia,
A alternância de poder é muito

importante, Quando uma

administração fica estagnada,
achando que sabe tudo ... que dá
aula para tudo, acaba

prejudicando o próprio
município. Os últimos quatro
anos de govemo foram totalmente
diferentes dos quatro primeiros.
As dificuldades estavam

A Congregação presidida pela religiosa Ana Maria Rosa Julião, que
na foto, lidera o desfile inicial no Centro Cultural, no último dia 14,
continua repercutindo na região até por convergir 'para Lagunamais
de 15 congregações marianas de toda a Amurel, O encontro contou

inclusive com a participação do Padre Auricélio Costa, _çliretor
espiritual das congregações na Diocese de Tubarão e prestigiado
inclusive pelo benemérico Padre AgenorMarques, de Urusanga.

••••••••••••••••••••••••••••••

PESCARIABRAVA JÁ TEM O
,�

LOCAL PARAAPREFEITURA

Preocupação primeira dos "bravenses", onde estabelecer o prédio
que sediará a nova prefeitura de Pescaria Brava, a partir de l° de
janeiro? Rapidamente, a mobilização comunitária desta gente co

irmã, logo logo encontrou a resposta para o que parecia tão difícil. O
espaço tem aprovação do .prefeito eleito Antônio Honorato. E na

áreaonde funcionou o CEBEM do distrito, às margens da rodovia,
que demanda ao Siqueiro, medindo 42 x 300. O paço municipa1 do
novo município será implantado ali. A área épública e com algumas
reformas o imóvel já poderá ser utilizado e sem muitas dificuldades.
As lideranças de Pescaria Brava também' desejam que a Câmara
Municipal do novo municípiotarnbém se estabeleça na sede do ex

Distrito até por sua conotação histórica.mais votado do pleito ..

E perguntamos: O senhor

planejou a eleição de três

vereadores, quase quatro?
"Não. A gente tinha esta

expectativa. Os nomes do PP

eram bons. Faltou conversas de

última hora, que não se

concretizaram, senão

certamente faríamos o quarto".
Outra: "O senhor estava com

uma posição assegurada de

candidato a vice. Qual foi o
seu pensamento... Vou pular
fora. .. Este barco estáfurado?
"Não. Vimos o que mais de 16

mil eleitores viram. Enxergamos

••••••••••••••••••••••••••••••

RODRIGO MORAIS, entre os eleitos da nova CâmaraMunicipal
de Laguna. Sua entrevista naDifusora deixou ótima impressão,

(48) 3644-0141 I 9986-1616
Av .• CaUstrato MuiUer Sanes!> 1305

em frllinlh� ao super meroad.c R$US - Portinho - l.aguna

/

Os melhores lanches e salgados de '_aguna!

TELe- ENTREGA
3644-0376 Rua RauUno Ho?n� 126 m Cent�o .. Laguna
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De ,aniversário amanhã (27), dona Maurilia (Henrique),
senhora Luiz Francisco Cardoso. Data será comemorada
em companhia dos filhos Junior,Michel e Fernando, noras "".

-

enetos.

No dómigoc(28) recebendo cumprimentos -pelo seu

aniversário, donaLuíza Siqueira, .

. ,

)' ".

r _

.Na terça-feira (30), o aniversariante será o-decano do rádio

sulino, JoãoManoel Vicente; que estará completando 81 anos.

A lembrar sempre que, referência da imprensa regional, João,
Vicente lutou e muito pela teria natal.

-

..._ \...
.. ,

N� feriado de quin1'a�feiTa (2), festejando aniversário, o
r

odontólogo José Cláudio Pires Ramos, profissional dos mais.
conceituados da região.

Já na seguiida-feira (29), quem-brindará idade nova será o
sr, ViniciusUlianó.
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Adivinha quem é•••

NoMar Grosso, o
ambiente.que é referência
parao sul catarinense,
sempre reunindo um

público seleto, com o

melhor dospetiscos, com
camarão da Laguna,

carnes efrangos. Música
ao vivo hoje (26) e

'

amanhã (27).

ti\

CITA(:)ÊM
,� �, t, " 'J �,� S "" � > _, I --� .. <." ,��" > ,,�� -_ '" • ".� < ':' < , _.,-_ � ,�} "'.
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LE mOnDE ruBARÃO.RuaOeputado�esPedrode�ldas, 12B?, Margin�tBR.101 (48)3905-1515
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.j
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,4 D o R:::: C, T R o E N VJWW.LEMONDE.COM.BR

1� Preço â vista. sem tro�. não inclui, pintura metálíca. frete, segure) e opcionàis� OUroen C4 GLX 1.6 Fle1t 12/13 com valor à vista de R$ 49.9�O.OO fi: COC reaJizadn peto
Banc::o PSA com entráda de 60% ... 30 parc;:ela$ �m taxa 0% a.m + IOF. TC de RS 550.00. Confira a CET da operà,çáo em uma de nossas loja$. Crédito sujeito a &Ilrovaçáo
realizado pelo Banco PSA Financa. Financiamento simulado para,Pessoa Fisic8.. Oferta Fa'� )0;,

�
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onda POli,cial········
o assassinato de três jovens,
entre 63 feira (19) e domingo (21),
dois em Barbacena e um nas

Malvinas, movimentou a área

policial da cidade e região. Por.
outro lado, na quarta-feira (24)

Concursos

,l

pelamadrugada, ação desenvolvida
pela guarnição de rádio-patrulha
com apoio do Pelotão de

Patrulhamento Tático (PPT) de

Laguna, resultou naprisão de uni.

masculino, de 29 anos,e apreensão

de 101 gramas de crack, que
renderiam aproximadamente--200
pedras para comercialização.
Durante a revista a PM também
encontrou com o cidadão uma

pequena quantidade de maconha.
_

aso de POlícia
Tião

Falta de ar

Sempre gostei de ambientes pequenos; são mais aconchegarítes e.

tornam as pessoas mais intimas. Assim é o bar do Lelei.que de tão

pequem) só cabem três mesas. Os freqüentadores constituem uma

confraria. Os �ais assíduos são: Rogério do camarão, Mi guelito
(campeão estadual pelo glorioso ferrinho), Elias tabaco, Pedro do

Arão, Sérgio daEpagri, Celino, Isaac (conhecido noMagalhães, não
sei porque, por rasteira), Toró, Grafa, Milton da rede, Saul pescoço
de mola, Bemeval.Toninho cabelo na boca e tantos outros, que me

tomariam mais de páginas para citá-los. Dominó, canastra e papo é

o que rola naquele cantinho amistoso=Discussões calorosas sobre

, futebol, política e religião, apesar dos conselhos e recomendações
para não se discutir sobre estes temas, chegando ao' ponto de quase
ocorrer cenas de pugilato. Mas só fica no quase. Dia desses o bar
estava lotado (mais ou menos umas doze pessoas) e o vozerio era

ensurdecedor. O Isaac estava oitavado no bar a bebericar dose de

uísque e discorrer sobre as "virtudes" do, à época, governador, como
diz o Coroné, Fonsinho. Falava para as paredes porque ningúem
dava ouvidos. Quando muito despertava a ira de um ou outro. O

Grafa senta-se perto da porta principal. De 'repente um confrade
estatela no chão, Correria; Abana de cá, abana de lá e sujeito aos

poucos vai voltando a si. Passam-se alguns minutos e-outro cai
também. De início apreensão e depois apavoramento. Seria uma

epidemia? Após profundos estudos realizados por nós, descobrimos
a causa daquelesmisteriosos desmaios. Os apêndices nasais do Grafa
e do Isaac são avantajados que chegam a despertar inveja em Pinóquio.
Ao respirarem sumia quase todo o oxigênio local. Após a descoberta
a direção da confraria tomou uma decisão: os dois nãopodem
freqüentar o bar simultaneamente. Ou um ou o outro. Implantado o

rodízio de freqüêr,cia ninguém mais desmaiou no bar do Lelei.

HOSPITALDECARIDADE SENHOR
BOMJESUS DOS PASSOS

ASSEMBLEIAGERÀL
EDITALDE CONVOCAÇÃO

A Diretoria do Hospital de Caridade Senhor Bom Jesus dos
Passos convoca todos os associados para a Assembleia Geral

que serárealizadaçm 31 de outubro de 2012, às 18:00 horas, em
primeira convocação e, às 18:30 horas, em segunda e última

-

convocação. O evento será realizado no SalãoNobre do Hospital
(5°_ill1dar).

A pauta será a seguinte: _

- Apreciação da proposta de alteração do estatuto da entidade.

\

Laguna, em 15 de outubro de 2012. '

/
j ,

Regina Ramos dos Santos
Presidente-

),

.

26DEOUTI1BRO DE:201�2

T

rt
Cantinho do Tigre

SpO 'e's .......•..... -. · · 'CRIClÚMA PERDE
.

'., E SE COMPLICA \�

I

esta, Básica • • • • • • • • • • •

Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.
Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais baixos.

Esponja de Aço Pct

i�ªlit5j�t.ªim�.íl'i'11_m��JLi!:II';"�:
Álcool

l-ANGELONI
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rotlsslonal em destaque
É em uma das mais belas construções históricas cio centro "

de Laguna, onde localiza-se uma das clínicas que já se

t�sformou "patrimônio'' da cidade,que todos os dias
inúmeros pacientes vão em busca de soluções para seus

problemas de saúde. Como não poderia ser diferente, os
ânimos estão aflitos e cabe a secretária realizar seu papel,
conduzindo a espera e a consulta com gentileza e simpatia.
E é desta forma que a lagunense Sonia Santos Souza

procura exercer a atividade que há 31 anos preenche seu

dia a dia. A filha de "seo" Primitivo e de dona Siria Nunes
dos Santos garante que é preciso muita disposição para
realizar o ofício: "São cerca de 30 pacientes por dia na

baixa temporada. Com a chegada do verão este número
,

chega a dobrar, e conseqüentemente a carga de trabalho e

a responsabilidade também". Quando questionada sobre
seu maior desafio, ela aponta o bom atendimento: "Creio

que uma boa clínica seja feita de bons médicos e de uma

recepção eficiente, que atenda bem, seja prestativa. Com
isf{fé possível fazer o paciente sair satisfeito com todo o

serviço prestado", avalia. Antes de dedicar-se a profissão
'de secretaria, Sonia chegou a exercer outra atividade: "Por
, cinco anos fui instrumentadora cirúrgica no Hospital Bom
Senhor Jesus dos Passos, Foi lá, inclusive, que recebi o
convitede trabalhar na Clínica Médica Laguna, proposta
que prontamente aceitei". E as primeiras artimanhas da

função, ela aprendeu no decorrer do tempo: "Foi no contato
diário, no atendimento ao paciente, vivenciando e

presenciando os. mais diversos casos e situações, que
aprendi tudo que sei hoje". Casada, mãe de Francisco de

Assis, nas horas de folga a focalizada procura estar na

companhia dos amigos: "Não há nada melhor que estar

com pessoas queridas, tendo uma boa conversa

acompanhada de uma cerveja gelada para descontrair.Este
é meu programa predileto de fim de semana". Quando
questionada sobre qual carreira seguiria se lhe fosse dada
a�ance de voltar no tempo, a secretaria surpreende: "Se
pudesse, gostaria de ser psicóloga ou talvez seguir carreira
naMarinha". Simpatizante da cidade em que nasceu e que
até hoje vive, ela faz sua declaração de amor a Laguna:
"Amo viver aqui, Essa terra é um verdadeiro paraíso".

••••••••••

Ainda pretendo ... viajar bastante ......

O melhor conselho que já recebi... foi da
minha mãe: "Tenha liberdade com

responsabilidade"
Não tenho amuletos da sorte.

Sou fã número 1..� daminhamãe, Síria

Meu sonho... é termeus netos no futuro
,

-

O que mais gosto no meu trabalho ...

atender bem aos pacientes
O que me tira do sério ... pessoas que
\

querem levar vantagem em tudo
=-.......,.---,,-:--=------1
Por Letícia Carneiro

areee que foi ontem•••
• • • • • • • • • •

�I
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tacko@bizz.com.br
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oltas•••.........
Amauri· Luckina
anunciando para
15 de novembro,
no e stád io do

Botafogo, em

Santiago, a

grande final da

s-

11 a edição
da Copa do
Torcedor

Lagunense.
N

às
candidatos

(eleitos ou não) a vereador de Laguna e de Pescaria

Brava; às 17h a grande final do futebol máster, com C.R

Flamengo e Urussanga (fotos); às 19h jantar de

confraternização e entrega das premiações para 250

pessoas, entre atletas e convidados, no salão de festas
do Botafogo. )

Marcado para os dias 22,23,28 e 29 de novembro, sempre
das 14 às 17h, mais um curso para Cuidadores

Domiciliares, em promoção conjunta entre o Hospital
de Laguna e Sesc. �s inscrições, gratuitas, podem ser

_ feitas com Beth, pelo fone 3644.3142.

Programa de Eficiência .Energética, implantado pela
Celesc em outros hospitais catarinenses, finalmente
chegou ao.nosocômio de Laguna, tendo por objetivo
reduzir o consumo de energia elétrica, através da

substituição de luminárias e de diversos equipamentos.
No Hospital de Laguna e empresa investiu recursos na

ordem de R$ 139.076.00, utilizados na substituição de
todas as luminárias e de 12 refrigeradores.

.' ,

Moda Feminina

Av. João Pinho, 1003
Mar Grosso - .Laguna

Fone: (48) 3647.0224
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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-PAELLA DOS DEMOC-RATAS
I -

Aqui alguns registros daPaella daDemocratas, realizada domingo (21) no LagunaPraiaClube, em, promoção
da escola de samba campeã da cidade. Através do JL a presidente Cláudia agradece a todos que adquiriram
os ingressos e claro aos que de maneira incansável se dedicaram para o sucesso do evento.

�-
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ASILO SANTA ISABEL COMPLETA 63 ANOS
EdJdade que abriga 50 id�os, o
Asilo Santa Isabel, na segunda
feira (22), completou 63 anos de

atividades, devidamente

comemorados entre a direção, sob
o rtJmando da Irmã Agenora
Thtmasi, ftmcionários e internos,
ria tarde de domingo (21). A
destacar o trabalho de todos

aqueles que atuam na instituição,
sempre com persistência, amor e
caridade.
'Dar abrigo e sustento às pessoas
de ambos os sexos, sem distinção
de crença, que por decrepitude ou
aleijão, não possam dar-se a

qualquer trabalho, ou pão tenham
quem os abrigue ou sustentem" .

Um história que faráperceber que
a caridade, a compaixão, a

solidariedade e o amor aopróximo,
foram o suporte que sustentou a

caminhada desses 63 anos,

co�1>letados, pelo Asilo Santa
Isabel. Conforme pesquisa
realizada pelo jornalista Milton

Rogério Vicente, para compor
trabalho de finalde curso, em 1999,
a idéia de construir um asilo em

nossa cidade, data de 19 de
fevereiro de 1915 e partiu da

Associação Damas de Caridade,
cujas integrantes, durante reunião
na sacristia da IgrejaMatriz de
Santo Antônio dos Anjos,
constataram a situação de carência
e abandono em que seencontravam
os idosos e deficientes de Laguna
e de toda a região. Ali mesmo, ao
final da reunião, foi lavrada uma
ata, então assinada pelo Cônego
Francisco Giesbert, pároco e

�h1 diretor da Associação e

por Almerinda S. Trindade

(presidente), Olívia dos Santos

Bessa (tesoureira) e Honorata
Duarte Freitas (secretária). Em 29
de abril de 1920, a Associação
Beneficência Lagunense, uma

� outra instituição existente desde

�', 1903, fundada por Antonio
,

FernandesViana, que se propunha
oferecerabrigo e sustento àvelhice�

desamparada, adquiriu, por
20$000.00, ( vinte conto de réis)
o terreno onde se encontrava

construído o Palacete Santhiago,
no bairro deMagalhães. Em20 de

• julho de 1934; a entidade

! '.. encampou definitivamente a idéia .

Asilo de Mendicidade, já que o

pr$-to não saia do papel, Na
verdade, com projetos arrojados,
a Associação partiu para a

aquisição da áreabaldia ao lado do-:

Palacete; investindo mais campanhas sendo desenvolvidas
3,800$000, exatamente no dia 8 atémesmo para recuperá-lo,jáque
de agosto de 1939. Foi definido suas instalações foram entregues,

, que como principal critério pata pode-se dizer em "petição de
internação, eraa velhice, apobreza . miséria".
e o comprovado abandono, com A inauguração
cada pedido sendo analisado em Com solenidades presididas pelo
reunião, comadecisão dediretoria; Monsenhor Francisco Giesbert,
após minuciosamente analisada, finalmente aconteceu .a

sendo pautada na misericórdia e inauguração, contando com a

compaixão a essas pessoas que., presença de todos aqueles que de
, no acaso davida, não teriam aquem uma forma ou de outra,
recorrer. Todos os integrantes da contribuíram para a sua conclusão.

Associação sabiam que a grande Mas a acolhida aos idosos, só veio
preocupação era a de angariar a acontecer com a'chegada das
fundos para prestar um melhor Irmãs da Divina Providência,
serviço social e dar aos velhinhos (Irmãs Justina Rocha, Joaquina,
abrigados, uma condição mais Margarida, LeonildaeEscolástica)
humana. Assim, enquanto justo em 15 'de fevereiro de 1950,
aconteciam os trabalhos de quando assumiram a direção
reforma, medidas emergenciais interna do Asilo. Ao longo de sua
eram tomadas para abrigár alguns
idosos que já estavam sem 'teto,
sendo acolhidos em, uma casa

alugada na rua SantoAntônio, no
centro da cidade, no próprio
palacete e num terreno da própria
associação, no Campo de Fora.

, Em 1938, foi eleita e empossada
uma novadiretoria daAssociação,
tendo na presidência JoanaDaux

Mussi, vice Berruirdino Guimarães
Cabral, 1" secretáriaYvoneCabral
Baumgarten, 2" secretária

Conceição Cabral Teixeira, 1 °

tesoureiro Olympio Pacheco dos
Reis e 2° tesoureiroAntonioBaião,
A pedra fundamental de

construção doAsilo, aconteceu em
17 de setembro de 1939, com
cerimôniade benção realizadapelo
Padre Bernardo Philipe, então
pároco da cidade. As obras foram
iniciadas com recursos da

Associação, conquistados através
dequermesses e outras iniciativas,
além de contar com o auxilio

permanente do dr. Francisco

Benjamim Galloti que, mesmo
residindo no Rio de Janeiro,
angariava valiosas contribuições.
DeAsilo a QuartelMilitar
Em 1941, prestes a ser inaugurado,
com a 2" GuerraMundial, eis que
o prédio foi cedido ao 3°Grupo do
1 °Regimento deArtilhariaMista,
sucedendo ao criado 12° Grupo
Móvel de Artilharia de Costa,
(comandado pelo blumenauense
Teodoro Pfifer, que em seguida
casou-se com uma lagunense, dona
Leda Queiroz, já falecidos e que

por muitos anos residiram no

bairro deMagalhães) , Em-1945 o

prédio foi desocupado, comnovas

estarem adoentados, Então .foi

sugerido passar a entidade, doá-la
para as Irmãs Beneditinas da

Divina Providência, o que
aconteceu durante assembleia
geralextraordináriaque foi realizada
no dia 5 de setembro de 1986, no
Clube Congresso Lagunense, com
o então Asilo de Mendicidade
Santa Isabel, passando a chamar

se somente Asilo Santa Isabel. A

importância das queridas e

dedicadas irmãs, aliada ao apoio
de voluntários, muitos deles

"anônimos", é um registro vivo.

de ummarco do respeito àvelhice,
alicerçada pela fé e coragem de

todos.
Outr-os números doAsilo

Hoje a querida instituição, abriga
nada menos que 50 internos,
contando com 19 empregados 'e

centenas de voluntários, que
praticamente se revezam nabusca
de manutenção da importante
instituição.
Por queSanta Isabel
Rainha de Portugal, Padroeira ao
Asilo, conhecida pelomilagre das
rosas. Conta a história que, certo

dia, Isabel ao sair de casa paradar
alimentos aos pobres, foi

interceptada pelo marido, Dom
Diniz, que era contrário as suas

generosas atitudes. Ao perceber a
sua presença, ela colocou seu

chapéu sobre os alimentos e

quando o-marido lhe obrigou a o

mostrar que ela trazia, em vez dos

.alimentos, surgiram lindas rosas.

Filha de Dom Pedro fi, Rei de
Aragão e Dorra Constância,
nascida em 1271, numa das mais.
esmeradas cortes da Europa, era
casada com Dom Diniz, Rei de
Portugal, com o qual teveum casal
de filhos. Só que a infidelidade do

marido, fê-la criar filhos
adulterinos. Isabel abandonóu ps
palácios reais e sob o hábito'

franciscano, dedicou-se
exclusivamente ao serviço deDeÍlS
e dos pobres. Pelo seu trabalho
persistente, pela sua ação moral,
pelo seu inabalável espirita de

oração e sacrifício, afastou ruínas
e sangue da península ibérica.
Morreu em Extremaz, em 4 de

julho de 1336, com 66 anos de
idade. Trezentos anos depois de
'sua morte, seu corpo foi
encontrado intàcto. O Papa
Urbano VIII declarou-a Santa em
25 de maio de 1625 e fixou sua

festa em 8 de julho.

que chegou a ir ver in foco as

condições da família, constatando
o grau de pobreza em que vivia,
com a própria mãe sugerindo que
ela viesse ou até fosse adotada

pelo Asilo. E assim ela foi
crescendo e comaajudadepessoas
como Godofredo Marques Filho
e Gualter Pinto Veiga, foi lhe
conseguida urna perna mecânica
em Curitiba. De posse dela,
Orandina voltou contente e

disposta a completar o ginásio no
ColégioStellaMaris, fechando com
a conquista do diploma de
normalista, isso exatamente no dia
12 d� dezembro de 1970, dandó
lhe condições de ir dar aula em

Vargem do Cedro (SãoMartinho),
com dirigentes e apoiadores do
Asilo sentindo-se gratificados pela

Carvão, que por um bom tempo
igualmente contribuiu e muito.
Mas logo vieram as

"
vacas

magras", as dificuldades e então,
as senhoras Victória Dib Mussi e
Ivone C. Baumgarten, com um

"

livro de ouro" percorreram toda a

praça, aí angariando donativos para
garantir oNatal que se aproximava.
Já era 1974 e uma nova diretoria
estava eleita, saindo Bernardino

Guimarães, que p<.riicipou por
exatos 33 anos, nos mais variados

cargos e, agora então tendo José
Duarte Freitas como. presidente,
EmmaWerner deMiranda, vice

presidente, -Ivonne Cabral
< Baumgarten, la secretária, Nail
Lima Ulysséa, 2" vice, Victória
Dib Mussi, l' tesoureira e José
Paulo Arantes, 2° tesoureiro.
Acometido de grave oportunidade, .

José Duarte Freitas ficou por
pouco tempo, assumindo em seu

lugar dona Emma Werner -de

Miranda, aliás sempre contando
com o apoio do esposo, dr.Pedro
Advíncula Torres de Miranda e
filhos. 1974 foi o ano da terrível
enchente que assolou a região e

especialmente as instalações do
nosso Asilo, precisando uma vez
mais, o apoio de toda a

comunidade para a sua

- recuperação. Veio 1977 e com ele
umanova diretoria, aparecendo na
presidência, Walter Baumgarten
Júnior, mais um baluarte, como
aliás foram aqueles que o

antecederam.Entre suas ações,uma
ganhou destaque especial: foram
conquistados junto ao governo
estadual, na gestão de Antonio
Carlos Konder Reis, recursos na

ordem de C$ 240.000;00,
investidos em melhorias

sgnificativas, possibilitando a

firmatura de convênios com o

INSS eLBA, garantindoum auxilio
mensal. Em 1981 foi formada a

primeira equipe técnica do Asilo,
com o.médico, Airton dos Anjos
Moraes, a assistente social
MarileneCarvalhoBonetti, aentão
estagiária de Serviço Social, Lúcia
Medeiros Gaspar, fisioterapeuta

,

JosefaPereiraMichel, enfermeira
Ana Maria Barbosa, a recreadora
Rosemary Rita, orientadora -de
trabalhos manuais Maria Gomes
Eleodoro e as Irmãs Dorothéa

Cipriano e Ana Lúcia Antonio.
Mas as dificuldades continuavam.
Erapreciso renovar a diretoria, até
em função de alguns membros

existência, oAsilo tem registrado já ex- interna da instituição.
em seu livro de visitas, entre outras, A morte de dona Joana Daux

do Cardeal Dom Jaime de Barros Mussi
Câmara e Reverenda Madre Entre as mais dedicadas às causas .

GiovannaZonca (SuperioraGeral do Asilo, aliás por mais de trinta
das Irmãs Beneditinas da Divina anos,amortededonaJoanaDaux
Providência). Mussi, em 1968, deixou um

Histórias sentimento de tristeza e pior, ador
Entre as inúmeras histórias que se

.
da orfandade caiu como. uma

conta de épocas, as mais sonrbrasobreafamíliaasilar.Mas
diferentes, constaumaenvolvendo era preciso continuar a 'grande
umamenina, denome Orandina. obra, como se dona Joana ainda lá

Ligam do Hospital de Caridade, estivesse. O então vice,
informando que lá se encontrava Bernardino Guimarães foi eleito
internada uma menina que teria presidente e deu continuidade aos
sido atropelada por um caminhão, trabalhos, e, junto com seus

perto de sua casa, em Vila Nova. companheiros de diretoria.jáem
(Imbituba) ena qual tinhaperdido 1970, através do programa"
uma perna, fato que deixou sua Aliança para o Progresso",
família, bastante carente, estabelecidoparaatenderentidades
impossibilitada de cuidá-la, de países subdesenvolvidos, fez

, sugerindo que ficasse no Asilo, com que a nossa instituição
com o que, excepcionalmente, passasse a receber gêneros
concordou a diretoria. Ainda em alimentícios, viaCáritas, direto dos
vida, uma das diretoras, dona Estados Unidos, Assim também

YvonneCabralBaumgartencon,tou foi com o Plano Nacional do

-_:;-
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.
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Humanos, mas logo solicitei
a transferência para a

Diretoria Judiciária, pois
queria ter contato com os

processos, já que pretendia
prestar concurso para Juiz".

Depois de formado, passou a

trabalhar na assessoria do
secretário do TJ na época,
Jaime Spricigo. "Sou da la

Turma ,da Escola da

Magistratura de Santa
Catarina. Depois consegui
aprovação�no concurso da

magistratura, isso em 1989",
lembra. Aprovado . para
integrar os quadros da

magistratura catarinense,
Renato, então, inicia sua

carreira na comarca de
Orleans. Como Juiz

Substituto, atuou nas.
comarcas' de Orleáns, Braço
do Norte, Urussanga,
Tubarão e Blumenau. Depois

.

foi promovido para a comarca
deAnita Garibaldi. "Não foi

fácil. Na época, para chegar
lã ou para sair da cidade, a
gente percorria )2
quilômetros de estrada de
chão. Fiquei pouco tempo por
lá.De lá fui para SantaCecília,
depois vim para Braço do
Norte e, finalmente, Laguna,
em fevereiro de 1997", conta.
"Gosto daqui desde a época
de solteiro, quando vinha
'veranear'. Até já pensei em
ir para I"_lorianópolis, mas
meus filhos começaram
faculdade aqui perto, em

Tubarão, e eu não queria ficar
'afastado deles", explica.
Hoje, ele se ocupa com cerca

de 1.600 processos por mês.

Mas já foi pior: em 2007,
quando da criação da Vara

_ Criminal, o número chegava
.

a 2.800. Sobre a principal
demanda de processos nos

dias de hoje, Bratti é enfático:
"na área criminal, nossomaior
problema hoje é o tráfico de

drogas, o VICIO em

entorpecentes, o tóxico.

Principalmente o crack".

Segundo o juiz, levantamento
feito na Unidade Prisional de

Laguna, que tem por volta de
1 00 presos, 99% dos CÇlSOS
têm ligação com tráfico ou

VIDA D-E MAGISTRADO e

Juiz Renato Müller Bratti
.

Justiça), para depois ir�a o \,
_ TJ. Isso levariamuito tempo".
Além disso, uma mudança
desta natureza não atinge
somente o magistrado, mas
também os seus familiares, que
já estão com suas vidas
estruturadas e estabelecidas na
cidade.+A família vem, em

primeiro lugar", resume.Aos 53
anos, Brattijá tem tempo para
se aposentar, mas não- quer
saber da inatividade por
enquanto. "Ainda tenho

alguma colaboração aprestar" .

'Nosmomentos de lazerpratica
seuhobby: a paixão port�otos ...

e os encontros do Laguna
Moto Clube, onde foi vice

presidente por quatro anos,

Sobre a imagem daJustiçae dos
magistrados perante a

sociedade, Bratti enfatiza que
a desinformação é algo a ser

intenso que temos. Eu
-

enfrentado, daí porque
condeno muitos aqui que considera importante a adoção

. estão traficando para sustentar. de estratégias que informem
opróprio vício; Éumaárea que melhor. a imprensa e a

rende muito dinheiro .. Temos . sociedade sobre o
/

atuações policiais aqui em funcionamento da Justiça, o
Laguna de traficante trabalho dos magistrados e a

ganhando pormês uma média sua importância para a

de' quatro, cincomil reais, isso. manutenção do Estado

aquele que é 'pé-de-chinelo'. Democrático deDíreíto.lQmte t

Trabalhando para o patrão, ou das dificuldades, ele' reforça
seja, ele n�m é o "dono -da . que a comunicação
boca", ,ressalta. As Institucional 'poqe se

.características do tráfico, aliada transformar numà importante
às condições precárias de vida ferramenta para mostrar à

nas comunidades carentes" sociedade um' pouco mais

são chamariz para o vício, sobre a atuação dos juízes.
principalmente, entre os mais

'Tenho aqui ná comarca uma
boallnage�perante a opinião

jovens. "Em Laguna temos pública, freqüento todos os
outro problema: as mães ambientes e sou respeitadopor
viciadas. E seus filhos se criam todos, embora a gente àsvezes
nesse ambiente, com o pai contrarie interesses", destaca.
também viciado. Acaba que, --Além do trabalho "puxado" no
eles trabalham para sustentar Fórum, Renato Müller é

seu vício.A criança que cresce professor universitário- na
UNISUL, onde leciona' a

nesse meio sé acostuma com matéria deDireito Civil VI1I _

isso, sem ver perspectiva de Sucessões. "São quase I�nos
mudança e tem isso corno algo' . de magistério. -Lecionava em

natural, e não é", destaca: 1991, fui promovido, subi a
Sobre a carreira, Bratti diz que Serra, quando tive que pararum
a ida para Florianópolis-não pouco.Retomei em I994? recebi
está nos seus planos. "Eujá

.

oconvitenovamenteeaceitei".
Em meio aos desabafos sobre

perdi o passo, como diz o
as dificuldades surge o

pessoal. Teria que ir para a otimismo. "Tenho orgulho de
entrância especial (último pertencer à .magistratura
degrau na carreira dos catarinense, pois somos

magistrados antes de ser exemplo para todo. o País",
promovido ao Tribunal de finaliza

.

-uso de drogas. "Você tem

esporadicamente um ou outro

delito que não guarda relação
diretaAmaioriados crimes tem

ligação com as drogas. Furto
ou roubo para comprar drogas,
por exemplo", diz. O juiz
defende mudanças na

legislação, principalmente, na
questão 'do combate aos

entorpecentes. A partir de sua

vivência na Vara Criminal,
Bratti assimila que a internação
.compulsória de usuários de

.drogas em instituições'
especializada no tratamento

seria uma das formas para se

resolver Q problema, já que o

modelo atual, 'focado na

repressão, não funcionou a

contento. "É questão de saúde

pública. Se nós não atacarmos

por meio desse-viés vai ser.
difícil cessar esse tráfico

Figura das mais respeitadas da cidade, o dr.

Renato Muller Bratti, juiz de Direito da
Comarca de Laguna, recentemente foi tema de
reportagem no site da Associação dos

Magistrados Catarinenses, assinada pelo
jornalista Fabrício Severino. Confira!

-.-,....

Texto: Fabrício Severino

Quando O· jovem magistrado Renato .Müller
Bratti decidiu por viver e trabalhar na cidade de

Laguna ele o fez em atenção à família. Não só

peja esposa, filhos, mas também pelos
amigos e familiares que deixou
na- pequena Grão-Pará,
município também localizado
no Sul do Estado e próximo
da cidade que imortalizou a

heroína Anita Garibaldi. O
trabalho na comarca de

Laguna nem sempre esteve
.

acompanhado de boas

condições para o

exercício da profissão.
"Tínhamos que trabalhar
combaldes no saguão de
entrada do fórum, para
'aparar' as goteiras",
"lembra o Juiz, A

precariedade na estrutura
do Fórum; sanada com

reforma recente, nunca foi

_impedimento para o

exercício da magistratura.
"Passamos uma dificuldade

enorme, quando tivemos
que alugar um local onde

improvisamos o fórum.

Órgão público sempre tem

dificuldade de manutenção,
mas já esteve muito pior",

assevera. Na cidade desde fevereiro
de 1997; Bratti criou dois filhos emesmo
com tempo de trabalho j?uficiente para
se aposentar continua exercendo a

profissão como Juiz daVara de Criminal.
A vida profissional começou cedo para
ele, aos 14 anos. Seuprimeiro emprego foi
em um escritório de contabilidade na

cidade de Orleans. No escritório, ele

passou a ter contato com' o Direito, área
que subsidia boa parte das Ciências
Contábeis. Por essa razão, .a decisão d€
fazer o-curso deDireito foi, por assim dizer,
natural. Definido. o rumo, Bratti muda-se
para Florianópolis, em 1978, com o objetivo
de se preparflT para-enfrentar o vestibular.
Trabalhou no Colégio Catarinente por seis
anos. Formou-se em 1985;pelaUniversidade
Federal de SantaCatarina (UFSC). Nomeio
da faculdade prestou concurso público para
o Tribunal de Justiça e passou para o cargo
de Técnico Judiciário Auxiliar. "Comecei
trabalhando na Sessão de .Recursos
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Pegar friagem,. beber gelado
e o tal do "serene"
não causam gripe

Sair no sereno, beber gelado e andar de pé descalço
são as três maiores causas da gripe, segundo minha

querida vozinha. E provavelmentemuitas mães e avós
ainda falam isso. Aí a culpa cai toda naquele
sorvetinho, no refrigerante com umas pedrinhas de

gelo e até nos 10 passos que você deu no piso até

chegar ao chinelo. Num dDS estudos mais completos e
confiáveis, feito pela Escola de Medicina da
Universidade Bayíor. nos EUA, alguns voluntários

:tPram expostos ao vírus da gripe comum e entraram

em ambientes quentes ou frios, Tanto os que ficaram
na "friagem", como os outros, pegaram gripe. O gue
era de se esperar,já que o que causa a gripe é um vírus.

Portanto, o tal do "sereno" é só uma coincidência. E.
também porque a época que mais ficamos gripados-é
o ínverno.justarnenre quando pegamos muito mais a
famosa "friagem". Falar que o frio causa gripe é corno
'dizer que o que causa a dengue é o calor, ao invés de
dizer que é o mosquito. Pra não dizer que seus avós
estavam totalmente errados, fique sabendo: o- frio
deixa o ar mais seco e ísso pode causar irritação nas

mucosas das vias respiratórias, comprometendo a

produção de anticorpos e facilitando a entrada do
vírus. Portanto, evite rugares onde o vírus pode estar

presente ao invés de evitaraquele sorvete.

"".;;&&<..14&.. , w:
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Por
Guilherme Santos

Números e dados interessantes
.

sobre a Casa Branca
Ela por enquanto é a humilde residência do Senhor
Obama. Mas começou a ser contruida em 1792,

� ficando pronta em 1800. Foi feita por ordem de

George Washington, que infelizmente não pôde
morar em sua casinha, que ficou pronta três anos

depois que seu mandato acabou, coitado! O gasto
pra' construir a Casa Branca for de 2,4.milhões de

doletas. isso com os valores já corrigidos para os

dias atuais. O que parece ser muito menor do que
algumas obras que vemos- por aqui, não é?

Falando em dinheiro, na Casa Branca trabalham

pouco mais de 450 pessoas, que custam 37
...

1

milhões, valor dos satáríos, sendo que os gastos
totais da choupana branca são de I bHhãozinho e

meio. Valores esses em dólares. Obaminha recebe
"33 mil dólares por mês de salário, recebe mais de
100 mil emaus por dia. mais de 30 mil telefonemas,

.

9mil cartas e 1 mil faxes. Êta õrru famoso! Mas das 9
mil cartas ele lê só 10 e responde 2. Êtá ómi dificil1 A
casa tem também: 132 cômodos, 1 1 quartos, 3S
banheiros, 6 andares (2 subterrâneos), 412 portas,
147 janelas, 28 lareiras, s.escadas, 3 elevadores. 1

floricultura, 400 árvoresrnt quadra de basquete, 1
.

pista de boliche, 1 centro de apicultura, 1 doçaria e
I

1 bunker que resiste a ataques nucleares, Humilde!

Você um dia pode precisar do
transplante de fezes

É sério. Eu não tó zoando. Juro! O transplante
de fezes existe e pode salvar a vida de uma

pessoa! Tem uma superbactéría. chamada de
Clostridium díffíclle, que fazjus ao seu nome é
bem "difi(ile"de ser combatida.A "rTlardita" não
é facilmente destruída e os antíbióticos que são
usados contra ela geralmente acabam também
destruindo toda a flora intestinal e junto as

bactérias naturais que-serviriam de anticorpos
para era. Além de não destruir, os antibióticos
ajudam a acabar com -os "carínhas" que
poderiam destruir a bactéria.A solução então é

repovoar o intestino- trazendo tropas, digo,
bactérias de outro rugar. Pra isso os médicos

pegam as fezes de um doador. misturam com

água salgada e inserem por um tubo pelo nariz
[credcl] que despeja a mercadona toda no

instestino do paciente. Assim são

transplantadas novas bactérias saudáveis que
vão dar conta da encrenqueira. Pode parecer
estranho o procedimento, mas estranho
mesmo é ter que escolher entre morrer de
diarreia extrema ou ser salvo "comendo" a

slljeirínhêl de outra pessoa. Óh, duvida cruel.

Fontes; Revista Super Inter:cssante Jurho. AgS)5tÓ e Outubro
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DESTAK - Música ao vivo

hoje (26) com Rafael Justi e
amanhã (27) com Guilherme e
Zolhóca.Agora contando-com
os serviços de tele-entrega.
Fone: 3647-0761.
TRABUCÁO - Ao lado da

NoMarGrosso, o ambiente que Xavante, no Magalhães,
é referência para o sul amanhã (27) música ao vivo
catarinense, sempre reunindo com Pombo e seus teclados.
umpúblico seleto, com omelhor Ali também são servidas
dos petiscos, com camarão da marmitas e bandejas.
Laguna, carnes e frangos. Fone: 3644-1761

,

Música hoje (26) e amanhã CONGRESSO - Depois de

(27). amanhã (28), 20h, tem

•• ---,,<

Domingueira da Primavera,
com animação da banda
Status. Promoção do Clube
Divina Idade.

AIMOÇ'OBENEFICIENTE
Domingo (28), às 12h no

Centro deEventos daParóquia
do Magalhães, em benefício
do Hospital de Caridade.

Promoção doGrupoVidaeArte
doAtelierdePinturaGlaci Silva
Convites a R$ 20 para adultos
eR$ 10 para crianças.

I
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